
Audi Q7
Beitrag von „hijacker“ vom 20. März 2006 um 15:28

so richtig vom hocker reisst mich der q7 - als audi freunde - nicht gerade ... finde ihn ein
bisschen übertrieben gross, aber wenn man die sache so sieht ist audi neben mercedes mit
dem GL der erste autohersteller der in kategorie "übergrosse SUV´s" etwas anzubieten hat 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=73738#post73738
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